

## **Koramil 02/Watumalang Bantu Warga Mengatasi Bencana Tanah Longsor**

**Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)**

Nov 28, 2022 - 16:28



*Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo turun tangan membantu warga yang terkena musibah. (28/11/2022)*

Hujan turun dengan intensitas tinggi dalam beberapa hari terakhir ini menyebabkan beberapa tempat mengalami bencana tanah longsor. Hal ini membuat Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo turun tangan membantu warga yang terkena musibah. (28/11/2022)



Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya Sri Supriyanto dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa saat ini wilayah Watumalang sedang banyak terjadi bencana alam khususnya tanah longsor yang menimpa rumah atau menutup akses jalan. Seperti di Jalan bulu Lawang - krinjing ( menutup jalan); Jalan pagersari - Depok ( menutup jalan); Jalan tripis - watumalang ( menutup jalan); Jalan bakalan - sumber ( menutup jalan); Gentan wonokampir ( longsor menimpa rumah ); Keseneng Binangun ( longsor menimpa rumah ); Klepu Binangun ( menutup jalan ); Jalan menuju dsn Sicowet Banyukembar (longsor menutup jalan); Jalan ruas welahan -tlogo di dusun jlubang Banyukembar (bahu jalan longsor); Dusun Wonosroyo Desa Wonosroyo (longsor menimpa rumah) sudah dibersihkan dgn gotong royong; Dusun lengkong kidul 2 titik, 1 menimpa rumah warga, 1 menyebabkan badan jalan dusun rusak; Sayangan Wonoroto ( longsor depan rumah ); Bendungan mutisari ( menimpa rumah ); Temanggung Kuripan ( longsor sebelah rumah ); Simpangan Klepu , Tanggul jalan longsor L 10 M T 25 M ( bahu jalan ).





Itu data sementara yang sudah masuk di Koramil, mengingat saat ini hujan masih turun dengan intensitas tinggi dan kondisi Watumalang yang merupakan daerah tingkat kemiringannya tinggi dan saat ini sudah jarang pohon besar. Untuk itu dibutuhkan kewaspadaan bersama demi keselamatan bersama.



“Untuk hari ini anggota koramil kami perintahkan segera memantau wilayahnya masing-masing dan jika ada bencana segera bantu dan koordinasi dengan aparat setempat berikan pertolongan pertama. Akan tetapi harus tetap memperhatikan faktor keamanan sebab saat ini hujan sudah mulai turun lagi” pungkas Danramil.